

Puerto Montt y el comercio

● Quisiera expresar mi agradecimiento a la Cámara de Comercio, Industria y Turismo por invitarme a participar en el conversatorio “Diálogo y Propuestas para Puerto Montt”. Fue una excelente oportunidad para profundizar en mis propuestas sobre el crecimiento y la mejora de la calidad de vida en nuestra ciudad.

Estoy convencido de que el muni-

cipio debe ser un socio estratégico del comercio, dado que el Fondo Común Municipal, que financia nuestras políticas públicas, se nutre en gran parte del pago de impuestos de las empresas. Además, es fundamental avanzar en entregar certezas a la industria acuícola.

Propongo que desarrollemos un “Plan Salmón” que establezca, desde Puerto Montt, plazos y metas claras en relación con el crecimiento de esta industria y su impacto en la calidad de vida de los puertomontinos. Sugiero también impulsar la estrategia de la Triple Hélice, que promueve la colaboración entre el ámbito académico, el sector privado y el público.

Contamos con tres universidades y somos parte de la segunda industria más importante a nivel mundial, lo que nos brinda la oportunidad de sentarnos a dialogar y trabajar juntos.

Estoy convencido de que tenemos todas las condiciones necesarias para garantizar el crecimiento de Puerto Montt.

Rodrigo Wainraihgt Galilea, candidato a alcalde de Puerto Montt